



Lettre de Bruno DEVAUX

Candidat aux Elections législatives des 10 et 17 juin 2007

Circonscription de Rouen

Lettre 4

Vu Du Pont

Rouen,

Avril 2007

Madame,
Mademoiselle,
Monsieur,

Femmes : libres et égales.

La France représente un modèle unique en Europe : fort taux d'activité féminine (80% des femmes entre 19 et 49 ans travaillent) associé à l'un des meilleurs taux de fécondité d'Europe : 2,1 enfants par femme. Comment aider à concilier vie professionnelle et vie familiale ?

Rouen doit s'adapter à la réalité de la vie des mères de famille. Nous avons à prendre en compte les obligations de déplacements (accès aux établissements scolaires ou de loisirs), élargir les horaires d'ouverture des commerces et des services publics, développer le système de garde d'enfants (déductions fiscales, création de places de crèches), faciliter les inscriptions aux activités de loisirs pour les enfants. Les femmes doivent être associées à la mise en œuvre de toutes ces initiatives.

Au niveau de l'Etat, l'accès à l'emploi pour les mères isolées doit s'accompagner d'un programme de soutien et de formation.

Les retraites des mères de famille nombreuses qui ont dû s'arrêter de travailler pour assurer l'éducation des enfants doivent être améliorées.

Enfin, au sein des entreprises, l'égalité salariale homme femme doit être respectée, tandis que les négociations annuelles auront à intégrer les contraintes familiales dans les rythmes de travail.

Permanence ouverte.

8 rue de la République, au débouché du Pont Corneille, c'est l'adresse de ma permanence de campagne. Vous y serez accueillis avec le sourire pour discuter, apporter vos propositions, récupérer des documents ou proposer votre aide. Le 9 mars dernier, **Jean-François COPE** a inauguré ce local. Lors du débat qui a suivi, il a développé plusieurs thèmes, notamment les solutions concrètes pour réduire le train de vie de l'Etat, sans diminuer le service rendu à la population ni les moyens des fonctionnaires (voir la vidéo sur **bruno-devaux.com**).



Santé : urgence !

A l'occasion d'une rencontre avec les étudiants en Médecine le 21 mars, organisée par leur «corpo», j'ai pu dialoguer avec eux et les autres représentants des partis politiques invités. Notre système de santé possède des points forts : la liberté du choix de son médecin, la couverture de l'ensemble de la population et la qualité des soins. Au titre des points faibles : une politique de santé trop longtemps perçue comme une politique

de financement de l'assurance-maladie, ce qui nous a amenés à négliger la prévention et la recherche, l'épuisement des professionnels et l'existence de certaines inégalités dans l'accès au système de soins.

Les défis que nous avons à relever sont de restaurer la confiance de chacun dans le système de santé, en particulier des professionnels, de dépenser mieux et créer les recettes nécessaires au financement des dépenses. Pour cela il faut d'abord s'attaquer aux abus, aux fraudes et aux gaspillages (estimés de 7 à 15 milliards d'euros). Cet argent permettrait de mieux rembourser les soins dentaires ou optiques, et de développer une plus forte politique de prévention, car elle est porteuse d'économies sur le long terme. En ce qui concerne l'hôpital, la garantie du service public passe par son autonomie et sa souplesse d'organisation.

Quelques pistes concrètes parmi bien d'autres :

Augmenter le financement du CHU de Rouen et la mise en réseau des hôpitaux, avec maintien des petits hôpitaux pour des missions de proximité.

Encourager la constitution de maisons médicales associant médecins



généralistes, spécialistes et professions paramédicales pour lutter contre l'isolement à la campagne et contre l'épuisement à la ville.

Lutter contre la pénurie de spécialistes en desserrant le numerus clausus et en créant, à Rouen, une faculté dentaire pour favoriser l'installation des dentistes sur notre région.

Retraités : quel avenir ?

Beaucoup d'idées sont avancées pour la réforme de notre système de retraite. Si l'allongement et l'harmonisation de la durée de cotisation sont souvent évoqués, la situation des retraités l'est moins. Or, depuis des années, l'évolution des pensions est inférieure à celle du coût de la vie. Impôts et taxes supplémentaires s'accumulent, faisant baisser leur pouvoir d'achat.

Une revalorisation des petites pensions est indispensable et juste. Nous devons y arriver par l'augmentation du nombre de personnes cotisantes (baisse du chômage) et le rééquilibrage des régimes de retraites (révision des régimes spéciaux). J' y serai attentif.



Grand meeting de lancement de la campagne législative

Mardi 15 mai à 20h30 à la Halle aux Toiles.

C'est avec **Antoine RUFENACHT** et de nombreux autres élus de notre Région que nous nous retrouverons pour cette première réunion de campagne législative. J'invite tous les Rouennais à nous y rejoindre. Ce sera l'occasion de répondre à vos questions et de préciser en quoi ma candidature à la députation apportera un plus pour Rouen et son agglomération, ainsi que les priorités de mon action politique. Nous terminerons cette soirée par un pot amical. Vous pouvez, bien sûr, y amener vos familles, vos voisins, vos amis.

• Contactez Bruno Devaux

Permanence :

8 rue de la République 76000

ROUEN (ouverte du mardi au vendredi de 14h30 à 18h30)

Téléphone : 02 32 83 34 92

Blog : www.bruno-devaux.com

Courriel : devaux2007@neuf.fr

Avec mes meilleures salutations .

• Soutien financier

Une campagne électorale coûte cher. Si vous souhaitez apporter votre soutien financier à la campagne de Bruno DEVAUX, sachez que votre don est déductible à 66 % de vos impôts sur le revenu 2007.

Chèque libellé à l'ordre de « B. CHICHIGNOUD mandataire financier de B. DEVAUX »

Pour davantage de renseignements prenez contact aux différentes adresses (tél, courriel ...) ci-dessus. MERCI.

• Rejoignez le Comité de soutien de Bruno DEVAUX, présidé par Patrick HERR, député sortant.

Je soussigné (*Précisez vos nom, prénom, adresse, téléphone, courriel, profession, association*)

Ou joindre votre carte de visite barrée.

J'apporte mon soutien à **Bruno DEVAUX** pour l'élection législative Rouen - 2007.

Je l'autorise à faire part publiquement de mon soutien : OUI - NON

Date et signature :

A renvoyer à :

Comité de soutien de **Bruno DEVAUX** • 8, place de la Haute Vieille Tour • 76000 ROUEN
ou par courriel à devaux2007@neuf.fr